
Une nouvelle équipe municipale a 
été élue le 15 mars 2020, elle est au 
service des Canconnais depuis la 
date de prise de fonction du 26 mai, 
nous sommes heureux de pouvoir 
être au plus près de la demande des 
habitants et respectueux de l’intérêt 
général.
La première tranche de rénovation 
de la mairie est terminée et a 
permis la réinstallation du personnel 
municipal et des élus dans la 
partie avant. La deuxième tranche 
comprendra l’arrière du bâtiment, la 
salle des mariages et la rénovation 
thermique elle commencera en 2021.
Les travaux urgents de consolidation 
et de sécurisation des immeubles 
en péril (l’église du quartier Haut, 
l’immeuble Hicks et l’église de 
Milhac) étant achevés nous allons 
pouvoir nous consacrer pleinement 
à l’opération de revitalisation 
" Ton Bourg Battant "  destinée à 
rendre notre village plus attractif et 
dynamique. Les travaux débuteront 
en 2021 par le secteur mairie-école 
afin de sécuriser les cheminements 
des piétons et des voitures, de 
faciliter l’accès à l’école et à la 
mairie et d’embellir ces espaces en 
les végétalisant.
En cette année 2020 où nous avons 
tous été confrontés aux difficultés 
générées par la crise sanitaire, 
il convient d’être encore plus 
solidaires.
Solidaires avec nos voisins et amis, 
la municipalité est attentive aux 
personnes isolées et vous remercie 
de lui signaler les personnes fragiles 
de votre connaissance.

Mairie de Cancon, 1 Avenue du Quercy - 47290 CANCON
Tél : 05 53 01 60 24 - Email : mairie.cancon@wanadoo.fr
Site : www.cancon fr - Facebook : Mairiedecancon47
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Élisabeth Pichard - Maire de Cancon
Bernard GIROU - Premier adjoint
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Solidaires avec nos commerçants 
et artisans, durement éprouvés par 
cette crise et envers nos agriculteurs, 
consommer local permet d’allier un 
soutien économique à une meilleure 
qualité de vie. 
Solidaires avec nos associations 
qui ont vu leurs activités restreintes 
ou supprimées, la municipalité met 
désormais gratuitement les salles 
communales à leur disposition.
Solidaires avec nos enseignants 
qui défendent les valeurs laïques 
de la République pour instruire les 
citoyens de demain.
Nous avons su malgré tout 
conserver nos moments de joie et 
de convivialité grâce aux marchés 
de producteurs de pays, à la soirée 
organisée par Cap Cancon et à la 
musique de Festiv’Azul.
En espérant que l’année 2021 nous 
permette de sortir au mieux de cette 
crise sanitaire et économique, je 
vous présente à tous mes meilleurs 
vœux de bonheur et de santé.

Élisabeth Pichard 
Maire de Cancon
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de Madame le Maire
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Élisabeth PICHARD
Maire

1 ère Vice-présidente de la CCBHAP
en charge de la Petite Enfance, 

de l’Enfance, de la Culture 
et des Ressources Humaines.

Conseillère départementale remplaçante du 
canton du Haut Agenais Périgord 

Bernard GIROU 
Premier adjoint 

Personnel communal, Travaux et 
bâtiment communaux, Voirie

Conseiller communautaire 

Monique PENON
Deuxième adjointe

Finances, Economie, Affaires 
culturelles, Tourisme

Conseillère communautaire 

Didier SCOUARNEC 
Troisième adjoint 

Vie associative et sportive, 
Développement local, 

Urbanisme 

Claire COUTIER
Quatrième adjointe 

Affaires scolaires, Affaires 
sociales, Chemins, Cimetières 

Jonathan WINTERSTEIN
Conseiller municipal délégué 
Jeunesse, Communication

Nadine LANDAT 
Conseillère municipale 
déléguée Commerce

UNE NOUVELLE ÉQUIPE POUR 2020 - 2026

Sébastien CROUZET
Conseiller municipal

Flora KOWALIK
Conseillère municipale

Jean-Paul PRIOD
Conseiller municipal

Sylvie BALENGHIEN
Conseillère municipale

Le conseil municipal est composé de 15 
élus. 
Ces élus siègent dans les commissions 
municipales (page 3) ainsi qu’à la 
Communauté de Communes des Bastides 
en Haut Agenais Périgord (CCBHAP) et 
dans différents organismes ou conseils 
d’administrations. (Territoire Energie 47, 
Eau 47, Chenil départemental, EHPAD, 
SMAVLOT).

2
Patrice ROYER 

Conseiller municipal
Carole ROIRE

Conseillère municipale
Conseillère communautaire 

Sénatrice suppléante 

Guy BARTON
Conseiller municipal

Katia BAYSSIERES 
Conseillère municipale



Les services municipaux :
L’activité de la mairie mobilise une équipe pluridisciplinaire composée de :

Services école & 

entretien des bâtiments
`

Dominique COMBES

Leïla COUSSEAU

Nadia GACEM

Sandrine HÉBRARD

Tahra JAMAA

Aurélian PAILLÉ

Théo RODES

Monique ROUX

Services techniques

Jean-Michel MOISSARD, 
Responsable des 

Services Techniques

Luc BÉADE 

Gérard DJOUKITCH

Jean-Claude GACEM 

Laurent LALUE

Nathalie TERRAZA

Services administratifs

Clothilde PEREIRA, 
Secrétaire Générale

Angélique BRIET, 
Comptabilité, Budget

Véronique SENIS, 
Accueil, Standard, Urbanisme 

et État civil 

Les organismes extérieurs :
 TE 47

(Territoire d’énergie de Lot-et-Garonne)

Bernard GIROU, DIDIER SCOUARNEC  SIVU-CHENIL FOURRRIERE

 Patrice ROYER, Flora KOWALIK SMAVLOT 47

Jonathan WINTERSTEIN, Sylvie LANDAT

 EHPAD

Élisabeth PICHARD, Monique PENON, 
Carole ROIRE

 CCBHAP- CLECT
(Commission locale d’évaluation des 
charges transférées)

Monique PENON, Jonathan WINTERSTEIN

 CNAS
(Comité national de l’action sociale)

Claire COUTIER

 Correspondante défense

Élisabeth PICHARD 

 EAU47

Bernard GIROU

 Syndicat Mixte des Vallées 
du Tolzac

Jonathan WINTERSTEIN, Jean-Paul PRIOD

 Syndicat Mixte du Dropt Amont

Jonathan WINTERSTEIN 

Les commissions municipales :
Mme le Maire est membre de toutes les commissions

 DÉVELOPPEMENT LOCAL

Sylvie BALENGHIEN, Claire COUTIER, 
Sébastien CROUZET, Bernard GIROU, Sylvie 
LANDAT, Monique PENON, Carole ROIRE, 
Patrice ROYER, Didier SCOUARNEC, 
Jonathan WINTERSTEIN

 COMMUNICATION

Sylvie BALENGHIEN, Flora KOWALIK, 
Monique PENON, Jean-Paul PRIOD, Didier 
SCOUARNEC, Jonathan WINTERSTEIN

 ÉCONOMIE

Sébastien CROUZET, Claire COUTIER, 
Bernard GIROU, Flora KOWALIK, Sylvie 
LANDAT, Monique PENON, Didier 
SCOUARNEC, Jonathan WINTERSTEIN

 CCID 
(Commission Communale des Impôts 
Directs)

Bernard GIROU, Jonathan WINTERSTEIN,  
Sylvie LANDAT, Carole ROIRE, Guy 
BARTON, Marie SOLAIRE

 COMMISSION DE CONTRÔLE

Sylvie BALENGHIEN, Guy BARTON, 
Sébastien CROUZET, (Listes électorales) 
Jean-Paul PRIOD, Carole ROIRE

 CAO 
(Commission d’appel d’offres)

Claire COUTIER, Bernard GIROU, Carole 
ROIRE

 MAPA 
(Commission marchés à procédure 
adaptée)

Claire COUTIER, Bernard GIROU, Carole 
ROIRE

 La commission sociale est en cours de 
composition.

 PERSONNEL

Sylvie BALENGHIEN, Katia BAYSSIERES, 
Claire COUTIER, Bernard GIROU, Flora 
KOWALIK, Sylvie LANDAT, Carole ROIRE, 
Didier SCOUARNEC, Jonathan WINTERSTEIN 

 TRAVAUX

Sylvie BALENGHIEN, Guy BARTON, 
Claire COUTIER, Sébastien CROUZET, 
Bernard GIROU, Sylvie LANDAT, Jean-
Paul PRIOD, Carole ROIRE, Patrice 
ROYER, Didier SCOUARNEC

 FINANCES

Sylvie BALENGHIEN, Guy BARTON, 
Sébastien CROUZET, Flora KOWALIK, 
Monique PENON, Carole ROIRE, Didier 
SCOUARNEC, Jonathan WINTERSTEIN 

 ÉCOLES, CANTINE

Sylvie BALENGHIEN, Claire COUTIER, 
Sylvie LANDAT, Jean-Paul PRIOD, 
Patrice ROYER, Jonathan WINTERSTEIN
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1 2

3 4

5 6
4 - Décors de la mairie pour Octobre rose.

5 - Sécurisation de l’église du quartier Haut. 

6 - Mise en place des illuminations de Noël. 

1 - Inauguration du ponton Handi-pêche au lac de 
Cancon le 3 Juillet 2020.
2 - Les Marchés de Producteurs de Pays sous la halle 
ont été forts appréciés.
3 - Installation des nouveaux panneaux pour 
l’adressage. 

Cancon en images : 
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À plusieurs reprises au cours de l’année, les médias 
ainsi que les autorités, telles que la Préfecture, 
alertent sur des risques pouvant affecter notre 
santé : la pandémie COVID-19, les canicules, le 
moustique tigre. Comment y répondre au niveau de 
notre commune ?

Une démarche de gestion de risque sanitaire a été 
mise en place. Pour l’instant, elle porte sur les risques 
liés au COVID-19, aux canicules et au moustique tigre.

Concernant la COVID-19 et la canicule, des registres 
de personnes vulnérables ont été établis en 
collaboration avec l’ADMR, sur des critères d’âge, 
d’autonomie, de solitude. Des élus contactent ces 
personnes, donnent des conseils et des informations.

 Grâce au don de matériel informatique, nous proposons, 
avec un système de partage de connexion :
  de les connecter avec leur famille,
  de faire avec eux une séance de gymnastique adaptée,
  de leur prêter du matériel afin qu’ils puissent se  
  distraire différemment.
 Grâce à un ordinateur portable et une imprimante, je 
peux également les aider pour leurs démarches administratives, 
réalisation de documents ou correspondance, qu’ils ne seraient 
pas en mesure de faire eux-mêmes par manque de maîtrise 
informatique ou à cause de la restriction de déplacement.

Les Joyeux Canconnais
L’association " Les Joyeux Canconnais " a reçu du matériel informatique grâce à une donation sur dossier de 
la Fondation du Crédit Agricole. Ce matériel va nous servir à plusieurs choses :
 

 Dans un premier temps, nous appelons les membres de notre association pour prendre de leurs 
nouvelles et évaluer leurs besoins. Nous sommes environ 165 membres, nous contactons en priorité les 
personnes seules ou isolées. Cela avait été fait lors du premier confinement.

 Cela s’adresse non seulement aux Canconnaises et Canconnais faisant partie de l’association mais par 
extension à tout habitant isolé ou en ayant le besoin. 
Que les personnes qui souhaitent une aide dans ce sens n’hésitent pas à me contacter.

Sylvie Balenghien, Conseillère Municipale et Présidente de l’association des Joyeux Canconnais.

Les risques sanitaires  Des masques sont distribués gratuitement. Des 
attestations de déplacement dérogatoire ont été 
mises à disposition à la mairie et dans les commerces.
Au niveau de l’école, la mise en place de l’organisation 
et des mesures barrières s’est faite en concertation 
entre la direction, les enseignants et la mairie.

Pour le moustique tigre, un registre de signalement 
a été mis en place à l’accueil de la mairie. Il permet 
d’identifier les lieux infestés et le suivi des actions. 
Une réunion publique d’information a été organisée 
le 8 Octobre 2020 à la maison des associations. 
Elle a été suivie d’un atelier pratique de repérage et 
suppression des gîtes larvaires.
Pour toute question, information, signalement, 
n’hésitez pas à contacter la mairie.

Monique PENON, Adjointe au maire.
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La foire à la vache grasse a lieu tous les ans, le dernier 
lundi de juillet. Elle est organisée par le Comice 
agricole de Cancon. Cette année était la 21ème foire.
L’origine de la foire remonte à l’année 2000, en 
pleine crise de la vache folle. Les éleveurs avaient 
besoin de prouver au consommateur la qualité 
de leur viande élevée en plein air, loin des farines 
animales. Un groupe de producteur est créé, ils 
mettent en place la 1ère foire aux vaches grasses de 
race Blonde d’Aquitaine, avec expositions d’animaux 
de toutes races.
Tous les ans, la foire se renouvelle et obtient de plus 
en plus de succès ; depuis les premières années le 
nombre d’exposants et de bouchers augmentent. 
Aujourd’hui les éleveurs sont moins nombreux mais 
ceux qui restent veulent continuer. Le repas de midi 
avec cuisses de bœuf au tournebroche est très 
apprécié. En plus des animaux et des volailles, il y a 
une exposition de matériel agricole.
Un défilé de tracteurs et de voitures anciennes est 
organisé, ainsi que le battage du blé à l’ancienne.

Le sens de cette journée est la mise en valeur du 
monde agricole par son travail.  
L’exposition des vaches grasses est une fierté pour 
les éleveurs. Malgré une mauvaise conjoncture pour 
la viande, il faut se serrer les coudes et mettre en 
valeur nos produits qui sont de qualité pour qu’ils 
soient reconnus et encore plus appréciés par les 
consommateurs. Les bouchers qui sont présents 
à la foire ont aussi un rôle à jouer, ils peuvent en 
tirer profit dans leur boucherie grâce à la qualité de 
notre viande. Cette journée est enrichissante par 
le dialogue qui s’installe entre les agriculteurs, les 
citadins et les touristes. C’est une journée d’échange 
et de convivialité, avec le repas pris en commun. 
Cette année l’organisation a été plus difficile à 
cause de la COVID-19, mais grâce à plus de soixante 
bénévoles, à la municipalité de Cancon et celles des 
alentours et à diverses associations, nous avons pu 
réaliser cette journée.

Nous vous donnons rendez-vous le 26 juillet 2021.
Bernard Campas

La foire à la vache grasse

Festiv’Azul
L’édition 2020 du Festiv’Azul, dont 
le cœur festif s’est déroulé du 21 au 
23 août au lac de Cancon, a connu 
un franc succès. Le public est venu 
nombreux et a pu profiter de la riche 
programmation musicale proposée 
cette année.
En avant-festival, la compagnie 
Opér’Azul a offert trois concerts de 
musique en forme de dialogue Orient-
Occident à Moirax, Monflanquin et 
Penne-d’Agenais. La fréquentation 
a été importante démontrant s’il le 
fallait, l’envie du public de renouer 
avec le spectacle vivant !

Ce fût un week-end d’exception, 
soutenu par la municipalité de 
Cancon, avec des artistes généreux et 
talentueux, nous faisant découvrir des 
musiques du monde de l’Amérique du 
Sud au Liban en passant par l’Algérie, 
les Caraïbes, l’Italie, le Burkina et les 
Balkans, mais également par une 
équipe bénévole qui s’est donnée 
sans compter. Du chef Sam Vernet 
et son équipe pour la gastronomie, 
de l’Association CAP Cancon pour 
la logistique et la mise en décoration 
du site, aux animateurs des différents 
espaces dont ceux dédiés aux enfants.

Rendez-vous est pris en 2021 pour 
une prochaine édition !6
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Journées du patrimoine
La municipalité et les Amis du Vieux Cancon se sont associés 
pour les journées du patrimoine 2020, qui ont été fort 
appréciées avec plus de 200 visiteurs sur les 2 jours.

Différents lieux d’exposition étaient proposés : le foyer du 
peuple avec une exposition de photographies et 2 films, la 
chapelle de l’ancien hospice avec sa cloche restaurée et des 
photographies anciennes et modernes de notre bourg, l’église 
de Milhac nettoyée et ouverte spécialement pour l’événement 
avec ses ornements classés, ses décorations et ses objets 
liturgiques, la visite du vieux Cancon par Pierre Leonardy, 
raconteur de pays, et la randonnée de Cancon à Milhac à pied 
ou à vélo.

Un concert donné par l’école de musique intercommunale à 
Milhac a magnifiquement clôturé ces journées.

Nous remercions tout particulièrement les bénévoles qui ont 
participé activement à la réussite de ces journées, en nous 
apportant leur énergie, leur bonne humeur et en partageant 
leurs histoires de familles et leurs anecdotes.

Didier Scouarnec, Adjoint au maire.

Cette année la cérémonie a eu lieu en comité restreint en raison des contraintes sanitaires. Le conseil municipal 
a tenu à honorer la mémoire des Morts pour la France, en présence de  représentants des anciens combattants 
français et britanniques, de la gendarmerie et des sapeurs-pompiers.

Commémoration du 11 novembre 2020
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Information Communautaire CCBHAP
 ENVIRONNEMENT :
Depuis le 1er janvier 2019, vous pouvez mettre dans la colonne dédiée tous les plastiques d’emballage

 

Alors que reste t-il dans la poubelle grise ?

La communauté de communes continue l’opération compostons pour les foyers qui disposent d’un jardin, 
n’hésitez pas à demander 1 composteur en appelant le 05 53 49 52 91/95, il vous sera remis gratuitement !
En 2019, le tonnage des ordures ménagères résiduelles a baissé de 50% ! 
Rappelons que l’objectif de la redevance déchets est de maîtriser l’impact de l’augmentation des taxes sur les 
activités polluantes, comme le stockage de nos poubelles dans la terre….
Merci pour vos efforts et votre compréhension

Concernant votre redevance, noubliez pas :

A chaque changement de situation, (déménagement, emménagement, coordonnées…)
Merci de contacter le service environnement de la Communauté de Communes :
05 53 49 52 91 ou 05 53 49 52 95 

 Si vous déménagez sur le secteur de la Communauté de communes, vous devez appeler pour faire le 
 changement d’adresse, vous pourrez conserver vos badges ;
 
 Si vous déménagez hors du secteur de la Communauté de communes, vous devez appeler pour 
 clôturer votre compte et remettre vos badges qui seront désactivés.
 
 Si vous emménagez, vous devez vous faire connaître auprès du service pour obtenir les badges et des 
 informations sur le fonctionnement du service.

En aucun cas les badges ne doivent être laissés au futur locataire ou propriétaire.

Service environnement CCBHAP


